

## “Becas TIC” de Junaeb

# Más de 1.200 escolares recibieron un notebook

Continuó la entrega de computadores a estudiantes de séptimo año básico. En esta ocasión fue el turno de la Provincia de Magallanes, siendo beneficiados todos los escolares de educación pública y de establecimientos subvencionados.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, dijo que fueron 1.208 equipos y que cada uno incluye 65 enlaces educativos a la biblioteca nacional y otras herramientas.

“Estamos avanzando en la entrega de esta Beca TIC con un sentido de descentralización, e ir disminuyendo la brecha tanto de acceso a la tecnología como del acceso a la conectividad a la

internet”, destacó.

Maximiliano Marín, uno de los beneficiarios, resaltó el hecho de recibir este computador, que le facilitará el quehacer de sus trabajos, sobre todo los informes que les piden en el recinto educativo.

Por su parte, Juan Pablo Andrade, destacó que “Junaeb da un buen trabajo regalando estos computadores y ayudando a los niños. A mí me gusta, porque me gusta harto estudiar y se hace difícil hacerlo sin computadores o celulares”.

Tras la entrega en las provincias de Tierra del Fuego, Última Esperanza, y Magallanes, se hará lo mismo en la Provincia de Antártica.



CEDIDA